

Anuncian futuro sistema de cobro electrónico en las micros

Ministro de Transportes presentó proyecto para Antofagasta, Calama y Tocopilla, el cual dentro de dos meses entraría a licitación.

Ricardo Muñoz Espinoza
 rmunoz@estrellanorte.cl

El ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, llegó hasta Antofagasta para anunciar un futuro sistema de cobro electrónico que se implementará en los taxibuses de la capital regional, Calama y Tocopilla, próximamente.

El secretario de Estado señaló que se realizó el ingreso a Contraloría General de la República de los antecedentes de este proyecto, con el cual se busca mejorar la seguridad de conductores y pasajeros al -gradualmente- pasar del pago en efectivo al de tarjetas en el transporte público mayor.

“Las personas van a poder acceder a los buses pagando con dos posibilidades: un medio magnético, como por ejemplo la Tarjeta BIP o su equivalente para la Región de Antofagasta, o con un código QR que se genera con el teléfono”, dijo la autoridad.

Además, añadió que la implementación considera a cerca de 730 buses de las tres principales ciu-



EL MINISTRO DE TRANSPORTES, JUAN CARLOS MUÑOZ ANUNCIÓ EL PROYECTO DE FUTURO COBRO ELECTRÓNICO EN LAS MICROS.

dades de la región, lo cual “creemos que es importante en términos de modernidad, de facilidad de acceso y también en reducir riesgos de estar manejando efectivo al interior de los buses”.

De acuerdo con la autoridad esto vendrá acompañado con los beneficios

de rebaja en las tarifas para adultos mayores y también de los estudiantes, estos últimos mediante la tarjeta TNE, mientras que también está considerado que el servicio esté operando con la línea E01 de buses eléctricos.

Para implementar el proyecto el Ministerio de

Transportes detalló que se iniciará el proceso de licitación, esperando convocar a distintas empresas que tengan las capacidades y experiencia en recaudación electrónica.

Además, también se informó sobre la posibilidad de realizar “viajes de emergencia”, es decir, que el

sistema permita realizar un traslado aun cuando la tarjeta no cuente con el saldo suficiente, ya sea de ida o vuelta y cuyo monto será descontado en la próxima recarga.

El ministro Muñoz agregó que este sistema ya está operativo en la comuna de Chillán y que

730

taxibuses de la región están considerados para implementar este sistema de cobro.

tras el ingreso en Contraloría, se espera que el organismo realice el trámite de toma de razón, por lo que se estima que dentro de los próximos dos meses comience el proceso de licitación para su implementación en la Región de Antofagasta.

Esto no tendrá cambios en las tarifas que operan actualmente en el TransAntofagasta y demás servicios de taxibuses en las otras comunas de la región, mientras que una primera etapa considera el cobro mixto, es decir con efectivo y tarjeta, para ir en progresión a esta última modalidad y que además considera la habilitación de distintos puntos de carga y atención a los usuarios para enrolar beneficios como tarifa rebajada a los adultos mayores.☺